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Pieces 7 Piéces
Superficie 252 m2
Réference V2738C0
Prix 2 330 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)
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Située dans un environnement résidentiel calme et préservé, en impasse, cette villa
provengale contemporaine en pierre, construite en 2017, développe 230 m?
habitables sur deux niveaux. Implantée sur un terrain paysager et entierement
cléturé de 3 065 m2?, elle bénéficie d'une vue dégagée sur les Baous, la forét et
d'un apercu mer. L'acces a la propriété se fait par une longue allée pavée menant a
la villa, avec un large espace de stationnement a l'avant. Les espaces de vie,
lumineux et généreux, s'ouvrent sur une terrasse exposée Sud-Est offrant un

panorama remarquable. Salon et salle a ...

Located in a quiet and preserved residential area at the end of a cul-de-sac, this
contemporary Provencal stone villa, built in 2017, offers 230 sqm of living space
over two levels.Set on a fully fenced and landscaped plot of 3,065 sgm, it enjoys
open views over the Baous hills, the surrounding forest, and a glimpse of the
sea.Access to the property is via a long paved driveway leading to the villa, with a
generous parking area at the front. The bright and spacious living areas open onto a
south-east-facing terrace offering a remarkable panorama. The ground floor features

a living and dining ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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